



RESOLUCIÓN de 6 de junio de 2022, del Tribunal de la categoría de Médicos de Urgencias y Emergencias del Servicio Aragonés de Salud, nombrado por Resolución de la Dirección Gerencia del Servicio Aragonés de Salud de 1 de febrero de 2022, por la que se convoca llamamiento excepcional de la fase de oposición del proceso selectivo convocado por Resolución de 13 de diciembre de 2020.

De conformidad con lo previsto en la base 6.2.6 de la Resolución de 13 de diciembre de 2021, publicada en el "Boletín Oficial de Aragón" de 21 de diciembre de 2021, por la que se convoca proceso selectivo para el acceso a la condición de personal estatutario fijo, en plazas de la categoría de Médicos de Urgencias y Emergencias, y habiéndose recibido, dentro del plazo previsto al efecto, petición aportando documentación acreditativa de la coincidencia de dichos supuestos con el pasado día 29 de mayo de 2022, día de celebración del ejercicio de la fase de oposición, este Tribunal:

## RESUELVE:

Convocar mediante llamamiento excepcional para la realización del ejercicio de la fase de oposición de la categoría Médicos de Urgencias y Emergencias para el día 9 de junio de 2022 a las 11 horas en la Gerencia del 061 Aragón, Avda. de Navarra, 71, 50.011 de Zaragoza.

**FAU SANCHEZ ISIS** 

\*\*\*7228\*\* Turno Libre

La aspirante deberá acudir provista del DNI, pasaporte o cualquier otro documento que permita acreditar suficientemente su identidad. Así mismo, deberá ir provista de su propio bolígrafo, azul o negro.

Zaragoza, a 6 de junio de 2022.

La Presidenta del Tribunal.

Fdo.: Ma Isabel Gallego Gasca.